

Antonio Eduardo Becali est nommé au poste de président de l'INDER



Le Conseil d'État a approuvé la libération de Christian Jiménez de sa charge de président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation Physique et des Loisirs et a désigné Antonio Eduardo Becali pour le remplacer.

Le nouveau président de l'INDER est diplômé de l'Université des Sciences du Sport et de l'Éducation Physique, Docteur es Sciences et entraîneur de l'équipe nationale de judo.

D'autres responsabilités seront assignées à Christian Jiménez Molina, qui a occupé ce poste pendant neuf ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/36679-antonio-eduardo-becali-est-nomme-au-poste-de-president-de-linder>



Radio Habana Cuba